

# たじまケーブルテレビジョンだより

表面は祇園祭開催記念特集です

## 記録的豪雨 大雨に注意！

7月3日、4日と二日続けて、南会津町では大雨警報や洪水注意報が5回以上出されるなど天候が不安定でした。7月3日午前中には国道121号落石があり県外の車に衝突。運転者にはケガはなく、国道も通行止めにはなりませんでした。



新潟県や南会津地方は、7月17日夜から18日朝にかけて記録的な大雨となりました。気象庁の発表によると、南会津町では南郷で、24時間の降水量が164mmを記録。観測史上1位を記録しました。18日午前6時25分、南郷地域戸板山地内の国道289号の現場では国道わきの沢から土砂が流出。数時間にわたり通行止めとなりましたが、旧道を通行する事で午前中には通行が可能となりました。今後も台風などによる大雨には注意が必要です。

## 南会津町消防操法大会

7月2日、だいくらスキー場で、平成29年度南会津町消防操法大会が行われました。町の大会は1年おきに開催。優勝チームは翌年開催の南会津郡大会へ出場することができます。関係者は素早いきびきびとした動きに思わず拍手を送っていました。審査の結果、ポンプ車操法の部優勝は、田島支団第1分団（西町方面）。小型ポンプ操法の部優勝は、田島支団第3分団（藤生地区）でした。



## 会津鉄道30周年

会津鉄道は昭和62年7月16日に開業。今年で30周年を迎えます。7月16日（日）、30周年を記念し、田島駅前広場で記念式典が行われました。大石社長の挨拶のあと、くす玉割りや感謝状の贈呈があり、ました。会場は、田島太鼓龍巳会の太鼓や、郷人のよさこいのほか、ミニSLなどを楽しむお客様でぎわいました。



## 南会津町役場新庁舎開庁式

7月18日、南会津町役場新庁舎開庁式が行われました。大宅町長は「町産材の活用による木をふんだんに使った庁舎となりました。協働によるまちづくりの拠点ともなります。町民の皆様から信頼される街づくりを」と挨拶しました。

庁舎正面では議長や各地域の区長会会長らがテープカットを行い、南会津町役場新庁舎が開庁しました。開庁式には多くの関係者も訪れ、玄関の吹き抜けや、木材の壁など、改めて木を使った庁舎を見学していました。



南会津町地域協議会の酒井会長は「地元の木材がこんなに使われていたとは驚いた。いい庁舎でいい仕事ができる事に期待したい」と話していました。

## 七夕まつり開催！

7月1日土曜日、上中町地内で七夕祭りが開催されました。子供から大人まで縁日やステージイベントを楽しみました。今年は役場新庁舎落成と東武鉄道特急乗り入れも記念した宝まきなど様々なイベントが開催されました。また、会場内では、町内保育所や幼稚園児の短冊が飾られました。保護者らがお願い事を読んで笑顔になる場面も。来年の開催も楽しみになる祭りでした。



## SL大樹 田島でお披露目

7月9日、会津田島駅に『SL大樹』がやってきました。かつて会津線を走った蒸気機関車と同型のC11形です。運転席を見学した方は「熱かった！」と感想を述べていました。SL大樹は8月10日より東武鬼怒川線の下今市～鬼怒川温泉間を走行します。



### チャンネル一覧

- 1 NHK総合
- 2 NHK教育
- 4 福島中央
- 5 福島放送
- 6 テレビユー福島
- 8 福島テレビ
- 11 水曜日午後7時より  
コミュニケーションチャンネル

11ch 受信設定→UHF帯域  
→再スキャン。ご自分で設定できない方は、お電話頂ければ、設定に伺います。

### アナログCH

- 2 チャンネルネコ
- 4 スーパーチャンネル
- 6 ガオラ
- 10 コミュニティチャンネル
- 10 朝日ニュースター
- 12 ムービープラス